## **Pressebricht Backnanger Kreiszeitung**

27. Juli 2022 Farben der Hoffnung Veeh-Harfen-Ensemble Backnang Jubiläumskonzert zum Thema.

Backnang. Das Veeh-Harfen-Ensemble der Musikschule Hoffnungsland in Backnang gab sein Jubiläumskonzert zum Thema "Farben der Hoffnung – Farbtöne des Lebens". Im Gemeindehaus Am Kalten Wasser nahmen die berührenden Klänge der Veeh-Harfen die Gäste mit hinein in das bunte Farbenspektrums des Regenbogens. Musikstücke und Lieder wurden von kurzen Gedanken zu den Farben umrahmt. Immer wieder waren die Gäste aktiv beteiligt. "Fast jeder kenn den Regenbogen von der biblischen Geschichte der Arche Noahs als Zeichen der Bewahrung und Barmherzigkeit Gottes. Und diese Hoffnungszeichen in all ihren bunten Facetten brauchen wir in diesen Zeiten ganz besonders", führte Pastor Martin Rudolf in seinen kurzen Impulsen aus. Vor über zehn Jahren hat sich das Veeh-Harfen-Ensemble zusammengefunden und seitdem auf vielfältige Weise die Instrumente zum Klingen gebracht: In Senioreneinrichtungen, Pflegeheimen, am Krankenbett, in der Hospizarbeit und bei eigenen Konzerten. Besonderen Dank galt Gabriele Theurer-Siebert für den Aufbau und die engagierte Leitung des Ensembles. Die Sucher konnten mit den Spielerinnen ins Gespräch kommen und die Harfen ausprobieren. "Wir bieten immer wieder Einführungskurse an", lädt Theurer-Siebert ein. Kontakt: Telefon 07191 / 950361

